



AVISO DE PRIVACIDAD DEL SISTEMA DE DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DEL MUNICIPIO DE BOCA DEL RÍO, VERACRUZ.

El Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Boca del Río, Veracruz es un organismo descentralizado de la Administración Pública Municipal, con personalidad jurídica propia ubicado en calle ferrocarriles numero 119 esquina calle Veracruz, col. Pescadores, código postal 94290, está comprometido con la protección de sus datos personales, al ser responsable de su uso, manejo y confidencialidad, y al respecto le informa lo siguiente:

¿PARA QUÉ FINES UTILIZAMOS SUS DATOS PERSONALES?

El Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia DIF, recaba y usa sus datos personales para el cumplimiento a la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares, que tiene por objeto la observancia de las siguientes finalidades:

- Confirmar su identidad.
- Confirmar, modificar o en su caso cancelar citas médicas.
- Redactar instrumentos legales para gestoría jurídica gratuita.
- Llevar a cabo gestiones administrativas.
- Brindarle asesorías y gestionar sus solicitudes de apoyo.
- Brindarle servicios de asistencia social.
- Brindarle servicios de asistencia infantil a los CADI DIF.
- Cumplir con los requerimientos legales reglamentarios u otros que le son aplicables.
- Verificar la información que nos proporciona.
- Registrar a los aspirantes a Tutores y Curadores, mediante convocatoria girada por el Consejo Local de Tutelas y Curatelas del H. Ayuntamiento de Boca del Río, Veracruz.

¿QUÉ DATOS PERSONALES UTILIZAMOS PARA LOS FINES ANTERIORES?

Para prestarle los servicios que solicita requerimos sus datos generales siguientes:

Nacionalidad, lugar y fecha de nacimiento, domicilio, estado civil y ocupación, Clave Única de Registro de Población (CURP) y Registro Federal de Contribuyentes (RFC) los cuales se obtienen de los documentos requisitados con usted y de los documentos privados u oficiales que nos proporciona directamente.

Así mismo, cuando es aplicable, también utilizamos datos personales de carácter sensible como origen racial o étnico, estado de salud, presente y futuro, creencias religiosas, filosóficas o morales, afiliación sindical, opiniones políticas y preferencias sexuales.

¿CON QUIÉN COMPARTIMOS SUS DATOS PERSONALES?

En atención a las disposiciones legales y para uso exclusivo de los fines de asistencia social que persigue esta institución, la información es utilizada para los trámites que usted autorice y apruebe compartida con las autoridades judiciales en el caso de trámites jurídicos o bien, con las autoridades educativas del Estado de Veracruz, en el caso de los CADI DIF (Centro Asistencia de Desarrollo Infantil).

En cualquier caso, comunicaremos el presente aviso de privacidad a los destinatarios de sus datos personales, a fin de que se respeten sus términos.

¿CÓMO PUEDE EJERCER SUS DERECHOS ARCOP O REVOCAR SU CONSENTIMIENTO?

Usted podrá: Acceder, rectificar, cancelar u oponerse al tratamiento de sus datos personales que tenemos en nuestros registros o archivos o bien revocar su consentimiento para el uso de los mismos, presentando solicitud por escrito, utilizando el formato que puede encontrar en la siguiente liga de acceso: [Solicitud de Acceso, Rectificación, Cancelación, Oposición y Portabilidad de Datos Personales.PDF - Google Drive](#) o bien, vía correo electrónico, procuraduriabocadelrio@gmail.com.

Es importante informarle que su solicitud deberá contener, al menos, la siguiente información:

- (I) Su nombre o el de su representante, domicilio u otro medio para comunicarle la respuesta;
- (II) Los documentos que acrediten su identidad o en su caso el de su representante
- (III) La descripción clara y precisa de los datos personales respecto de los cuales busque ejercer sus derechos y
- (IV) Cualquier otro elemento o documento que facilite la localización de los datos personales.



Adicionalmente, para el ejercicio de cualquiera de los derechos ARCOP, usted podrá presentar solicitud por escrito ante la unidad de transparencia, formato electrónico disponible en el link <http://www.bocadelrio.gob.mx/documents/uploads/2020/AVISOS-DE-PRIVACIDAD/A.P.-35.docx> vía plataforma Nacional de Transparencia disponible en <http://www.plataformadetransparencia.org.mx/web/guest/inicio> o por correo electrónico transparencia@bocadelrio.gob.mx, que contenga todos los datos con antelación referidos.

Así mismo, deberá acreditar su identidad mediante identificación oficial reciente o en caso de presentar su solicitud a través de su representante, instrumento público, carta poder firmada ante dos testigos o declaración en comparecencia del titular. Nos comprometemos a darle respuesta en un plazo máximo de 20 días hábiles contados a partir del primer día que recibamos su solicitud; la respuesta quedará a su disposición en nuestro domicilio si presenta su solicitud en esta institución, o bien, a través de correo electrónico si en el ejercicio de derechos ARCOP lo solicitó por ese medio, previa acreditación de su identidad.

Si solicita acceso a sus datos personales, la reproducción de estos se llevará a cabo por medio de copias simples o archivo electrónico.

En caso de solicitar su derecho de rectificación su solicitud deberá ir acompañada de la documentación que ampare la procedencia de lo solicitado. Los procedimientos y requisitos se pueden consultar al teléfono 2022248 y 9864483.

¿CÓMO LE INFORMAREMOS SOBRE CAMBIOS AL PRESENTE AVISO DE PRIVACIDAD?

El presente aviso de privacidad puede sufrir modificaciones o actualizaciones, por lo cual, nos comprometemos a mantenerle informado de tal situación a través de los siguientes medios:

- Notificación personal al correo electrónico.
- La primera comunicación que tengamos con usted después del cambio.

¿CÓMO CONTACTARNOS?

Si usted tiene alguna duda sobre el presente aviso de privacidad o nuestra política de privacidad puede dirigirla a:

- La dirección electrónica procuraduriabocadelrio@gmail.com
- Al teléfono 012292 022248 y 49.

DE LAS TRANSFERENCIAS:

Se informa que no se realizarán transferencias de Datos Personales que requieran su consentimiento, salvo aquellas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, debidamente fundados y motivados.

CAMBIOS AL AVISO DE PRIVACIDAD:

En caso de realizar alguna modificación al Aviso de Privacidad, se le hará de su conocimiento vía correo electrónico o bien, a través del portal Institucional. <https://www.bocadelrio.gob.mx/portal-de-transparencia/> en el apartado "Avisos de Privacidad".

Usted podrá consultar el Aviso de Privacidad Integral en el portal institucional <https://www.bocadelrio.gob.mx/portal-de-transparencia/> en el apartado de Avisos de Privacidad.

BOCA DEL RÍO, GOBIERNO CONFIABLE



Elaboran: Procuraduría Municipal de la Protección de Niñas, Niños y Adolescentes del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia DIF de Boca del Río, Veracruz, por conducto de Miriam Jiménez García y, la Dirección de Asuntos Jurídicos, por conducto de Jorge Elizalde Ortiz y Lina del Rosario Denis Domínguez.

Revisan: Contraloría, por conducto de Onésimo Pérez Peralta.